

七夕集会



みんなの夢が
叶いますように☆

七夕を前に、みんなで七夕集会をしました。ホールや玄関には、お子さんたちの短冊や折り紙などで作った七夕飾りがついた笹竹が飾られ、「いっぱいあるね」「きれいだね」「あのね、ねがいごとはね…」とお子さん同士の会話も弾んでいました。



集会では、七夕の由来を聞いたりたなばたさまを歌ったりしました。その後、ゲームでは、みんなで力を合わせてのお星探し！園内にあるお星さまを見つけ、織姫と彦星の天の川を作りました。園内の壁や棚などじっと見て、真剣そのもの。「お星さまを見つけよう！」という思いが伝わってきました。



お星さまに届け！
ハンドベル演奏
星組さんがキラキラ星とかえるの歌を演奏してくれました



みて！！
たなばたちょうちんだよ！



お星さま探し
大変だ！天の川がないから、おりひめとひこぼしが会うことができない！
みんなでちからをあわせて、お星さまの天の川とつくろう！

七夕に期待感を持ち、楽しみな気持ちとイメージをいっぱい膨らませて作ってきてくれました！「すごーい！」「じょうずだね」の声がたくさん聞かれました

だんだん
お星さまが
つながって
天の川に
なってきた！



お星さま
あつたよー！



おひるごはんは
調理さんお手製の
七夕ランチ

あまのがわみたいなおつゆだよ！

おりひめのごはんだ！



星組さんが子ども会議で相談して決めたメニューの
☆七夕ランチ☆
「こんなごはんがいいな」の思いをおいしいごはんにしてくれました！「おいしー！」の声が止まりませんでした♪

